
姚五洲调研企业
节后生产经营情况

春节刚过，为进一步了解企
业运营情况，解决企业后顾之忧，
近日，高新区党工委委员、管委会
副主任姚五洲一行前往郑州太古
可口可乐公司、华晶超硬材料有
限公司、河南思维自动化等企业
生产一线，调研企业节后生产经
营情况。

姚五洲一行深入企业车间，详
细了解企业节后生产、员工年后返
工、产品市场销售及今年规划发展
思路等情况，仔细询问企业遇到的
困难和问题。

姚五洲指出，企业要规范自身
管理，吸引并留住更多核心人才，同
时争取各项扶持政策。相关部门要
主动深入企业一线，全力服务，切实
帮助解决企业子女入学、信访稳定
等各类困难和问题。

王军调研科研创新类公司

近日，高新区党工委委员、管
委会副主任王军带领区财政局、规
划局、土地储备中心等负责同志到
郑州中原应用技术研究开发有限
公司调研企业科研创新、生产销售
等发展情况。

郑州中原应用技术研究开发
有限公司是中国第一家专业从事
建筑密封胶研究、生产、销售的高
新技术企业，是国内同行业中产
品技术含量最高、品种规格最全、
产销量最多的龙头企业。该企业
参与并制定国家级标准及行业标
准数十项，建有河南省密封胶工
程技术研究中心、河南省企业技
术中心、密封胶材料院士工作站，
承担并完成多项“火炬计划”和

“科技攻关计划”项目，研究成果
填补中国密封胶行业多项空白。

王军主任充分肯定了企业为
高新区社会经济发展做出的重大
贡献后表示：高新区将继续帮助
企业配置各类资源、解决各类发
展问题，加快企业科研成果转化
步伐，拓展企业产品应用领域，使
企业迅速做大做强；郑州中原应
用技术研究开发有限公司作为区
上市后备企业，应进一步加快企
业转型，增强其主营业务能力，扩
大品牌影响力。

高速生态廊道
建设工作推进会召开

2 月 24 日上午，高新区管委会
副主任贾有林主持召开了高速生态
廊道建设工作推进会。社区管理服
务局、市政设计院、市政局及有关办
事处负责人出席了会议。

为切实推进区高速生态廊道建
设工作，高新区专门成立了高新区
林业生态建设领导小组，并印发了
高新区林业生态建设工作方案。会
上，社区局负责人对工作方案进行
解读，要求各局、办按照文件要求，
加强沟通合作，要求各办事处每日
上报工作进展情况。

贾有林听取了三个办事处及市
政公司对高速生态廊道建设工作进
展情况的汇报后，要求各办事处加
压推进，保质保量按时完成高新区
高速生态廊道建设任务。

近日，市综合考核组、市长效机制
考核组考核分别到高新区考核 2015 年
度综合工作、2015年网格化工作。考核
组对高新区相关工作取得的成绩予以
了充分肯定。

根据全市综合工作考核安排，日
前，由市绩效考核办副主任拓新强带
队，市直有关部门人员组成的第一考核
组一行 9 人对高新区 2015 年度经济社
会发展目标和“五职”招商责任制两项
工作完成情况进行考核。区党工委副
书记、管委会常务副主任牛瑞华，党工
委委员、管委会副主任王宏伟，以及管
委办公室、经济发展局、人事劳动和社
会保障局、财政局、建设环保局、招商
局、房管局、教育局和房屋征收办有关
负责人参加考核会议。

考核组还分组实地查看了高新区
经济社会发展目标项目、“五职”招商责
任制项目推进情况，包括郑州电子电器
产业园、新天科技股份有限公司国际智

能能源仪表产业园项目、郑州高新区实
验中学、祥营安置区、鹏博士电信传媒
集团新媒体中心、中航联创众创空间、
UFO 众创空间、河南石佛艺术公社和搜
狐新媒体众创空间9个项目。

此次实地考核是全市综合工作考
核“5+1”评价体系的重要组成部分，另
外还包括党建工作、反腐倡廉建设、中
心组学习情况、新型城镇化工作、网格
化管理工作、城乡管理整治提升活动
综合考评工作等，由市直相关部门组
织考核。

根据全市长效机制工作考核安排，
2 月 23 日，由市委督查室副主任丁振勇
带队，市长效办、市社管办、市群众工作
管理办公室等有关部门人员组成的第
一考核组一行 4 人对高新区 2015 年度

“坚持依靠群众推进工作落实长效机
制”工作完成情况进行全面考核。区党
工委副书记李金勇，区党工委委员、纪
工委书记张良才接待了市考核组。

此次考核将办事处、职能部门工作
开展情况纳入年度考核，不明确考核
细则，不事先通知，当天来当天通知，
电话完成抽签，选定考核试卷，选定考
核样本单位（包括 3 个办事处、4 个区级
职能部门），1 个小时内将长效机制工
作资料报至考核现场并安排相关人员
进行候考。

按照抽签，此次考核对高新区长
效办、石佛办事处、沟赵办事处、梧桐
办事处、市政局、工商分局、质监分局、
食药分局 2015 年度长效机制工作开
展情况采取了抽调 10 名一、二、三级
网格长、职能部门下沉人员座谈、查看
工作记录、核查相关案例和数据、登录
社会管理信息平台、调阅核对材料等
方式进行。

此次考核是全市综合工作考核“5+
1”评价体系中网格化管理工作部分。
考核组对高新区长效机制工作开展情
况给予了充分肯定。

2月22日，高新区党工委副书记、管
委会常务副主任牛瑞华，区党工委委
员、管委会副主任贾有林带领区直有关
部门负责人员到区生态廊道工程施工
现场观摩指导生态廊道建设工作。管
委办公室、社区管理服务局、市政局及
有关办事处负责人陪同调研。

牛瑞华一行来到连霍高速、西南
绕城高速高新区段生态廊道工程施

工现场，逐段进行实地察看，并具体
指导生态廊道建设工作。有关部门
及有关办事处现场做了具体工作汇
报，目前，景观设计已由郑州市政设
计院设计完毕，双桥办事处拆迁完成
3000 平方米、枫杨办事处 2500 平方
米、沟赵办事处 5000 平方米，沟赵办
事处绿化植树 1500 亩。牛瑞华充分
肯定了区生态廊道建设所取得的成

绩，并针对目前工作推进中存在的问
题，提出了要求：枫杨、双桥和沟赵办
事处须在 3 月 10 日前完成相应工程
区段所有附着物清理和拆迁工作；市
政总公司要加快进场施工进度；有关
部门和办事处要站在“十三五”开局
之年的起点上，鼓足干劲，正视问题、
要明确时间节点，全面掀起新年度生
态廊道建设热潮。

牛瑞华一行调研

全面推进新年度生态廊道建设

高新区党工委副书记李金勇、高新
区人事劳动和社会保障局负责人一行
近日到梧桐办事处调研指导党建及相
关工作。

李金勇一行实地查看了梧桐办事
处廉政文化长廊、党员活动室、图书阅

览室及职工之家等场所，听取了办事处
党工委书记关于近期党建工作的汇
报。李金勇对梧桐办事处党建活动给
予肯定并指出：今后要把党建工作渗透
到各种活动中，不断丰富党建活动内
容，提高党员学习效率，确保管党治党

责任的落实。
梧桐办事处党工委负责人表示，在

今后将不断深化党的思想建设、组织
建设、作风建设、制度建设，为实现梧
桐办事处党建工作高质量提升提供坚
强保证。

要确保各项责任落实
李金勇调研梧桐办事处党建工作

春节过后，高新区人力资源市场迎
来求职高峰，由高新区人事劳动和社会
保障局主办，高新区人才交流中心具体
承办的郑州高新区首场综合现场招聘
会近日在高新区人力资源和社会保障
服务大厅顺利举行。

此次招聘会包括同创高科、华美
彩印、华翔电子、帝益生态等 51 家企
业参加，共提供用工岗位 1200 余个，
涉及机械、电子、生物、医药、网络、制
造等行业，岗位包括管理、营销、财
务、文秘、人事、行政、教育、技术、服
务、计算机操作等。只能容纳 30 多家

企业的招聘大厅涌入了 50 多家企业，
招聘摊位一位难求，现场前来寻找就
业岗位的求职者挤满招聘大厅，累计
600 余人到场咨询，达成就业意向 300
余人。

今后高新区人才交流中心将一
如 既 往 ，充 分 发 挥 政 府 公 共 就 业 服
务 平 台 ，坚 持 每 周 五 举 办 现 场 招 聘
会 ，每 半 年 与 高 校 合 作 举 行 大 型 的
高 校 毕 业 生 专 场 招 聘 会 ，为 广 大 高
新区用工企业及求职者提供免费的
求职招聘平台，为企业提供主动、高
效、便捷的服务。

市综合考核组考核2015年度综合工作
市长效机制考核组考核2015年网格化工作

高新区迎接“双考核”

51家企业参加，岗位1200余个

高新区2016年首场招聘会成功举行

高新区首场招聘会现场
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